

PROVINCE DE QUÉBEC
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR

Procès-verbal de l'assemblée régulière du conseil d'établissement de l'école Notre-Dame du Sacré-Cœur de Barraute, tenue le 17 décembre 2008, à 19 h.

Sont présentes : Madame Lucie Rajotte, présidente
 Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants
 Monsieur Florent Joly, représentant des enseignants
 Madame Suzie Alain, représentante des parents et représentante au comité de parents
 Madame Thérèse Auger, directrice
 Madame Martine Faucher, représentante des enseignants
 Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents et de l'OPP
 Madame Annie Gélinas, représentante des parents
 Madame Nancy Fiset, représentante des parents
 Madame Monique Plante, représentante de la communauté
 Madame Sylvie Courcy, représentante du personnel de soutien
 Madame Louise Maheux, représentante du service de garde

Sont absentes : Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante de la communauté

Présences et vérification du quorum

Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu'il y a quorum et déclare l'assemblée ouverte.

CE-47-2008 Adoption de l'ordre du jour

Madame Rajotte procède à la lecture de l'ordre du jour proposé. Ce dernier est adopté, sur proposition de madame Sylvie Gagnon, en ajoutant les sujets suivants :

- Site internet
- Salon du livre

ADOPTÉ



CE-48-2008 Adoption du procès-verbal du 17 décembre 2008

Le procès-verbal de la réunion du 17 décembre 2008 est adopté, sur proposition de madame Sylvie Gagnon, avec la modification suivante : changer le nom de *Suzie Alain* pour *Lucie Rajotte* comme personne qui a représenté le conseil au comité de parents.

ADOPTÉ

Rapport de la directrice

Le système de surveillance par caméra. Il sera installé à la fin du mois de janvier. Il comportera 4 caméras couvrant le terrain de la cour. Un logiciel permettra à la direction et à la commission scolaire de visionner les activités se déroulant sur la cour. La commission scolaire est en faveur de cette installation et y contribuera pour 2000\$.

Projet cour d'école. Le suivi de ce dossier permet de constater que les changements apportés au plan ont été faits au meilleur des connaissances des intervenants. Monsieur Luc Mercier rencontrera le comité du projet en janvier, pour assurer le bon déroulement de la suite des travaux.

Formation pour les enseignants et techniciennes spécialisées. Ces personnes ont reçu une demi-journée de sensibilisation au vécu des élèves qui ont des troubles d'apprentissages. Elles sont très satisfaites du contenu de la formation.

FECRE. La table Famille-École-Communauté avance dans l'ébauche du plan de réussite de l'école. L'objectif « Améliorer la qualité des interrelations entre les élèves » a été ciblé parmi les priorités. Nous visons à outiller davantage les élèves pour qu'ils développent leurs habiletés à résoudre leurs conflits.

Rapport de la représentante du comité de parents

Il n'y a pas eu de rencontre. La prochaine réunion aura lieu en février.

Rapport des enseignants

Spectacle de Noël : Tout le monde est très satisfait. Les enfants ont eu du plaisir. Les invités ont constaté le beau travail de toutes les classes et de grands talents mis en valeur. Il n'y avait pas temps mort entre les numéros. Excellent travail d'équipe. La chorale était très bien. Le fait d'avoir un responsable du son a donné d'excellents résultats. Les 6^{ème} année ont été impliqués pour les photos et autres responsabilités. Félicitations à tous.

Soirée disco, classe de 4^e année.

Les jeunes dansaient, autant les garçons que les filles. Les parents ont beaucoup aimé. Il y avait des déguisements pour prendre des photos. Ils ont ramassé 400\$ environ.

Rapport de la représentante de l'OPP



L'OPP compte maintenant seulement 6 membres. La présidente, madame Mélanie Fiset nous transmet la demande de leur permettre un souper de fin d'année. Le conseil est fier d'accepter cette reconnaissance aux parents du comité.

ADOPTÉ

LA Foire au cadeau a récolté 1817,13\$. Un chèque de 181,73\$ sera remis à Opération Enfant-Soleil. Une lettre de remerciement de la représentante de l'organisme a été adressée à l'OPP.

Les cartes à gratter ont rapporté un montant supplémentaire de 625,73\$, ce qui porte à 4755,04\$ le profit total.

Surprise : après Noël les membres de l'OPP veulent offrir aux enfants un spectacle de magicien ou autre.

La pièce Le petit prince sera présentée aux enfants de l'école. Le coût de 1095\$ sera payé conjointement par l'OPP et l'école.

L'OPP n'a pas été mis au courant des activités de financement de 4^{ème} année. Il devrait y avoir un consensus avec les enseignants et l'OPP pour toutes les activités de financement, car il ne serait pas cohérent de solliciter les parents par l'intermédiaire de l'OPP, et que les classes reviennent par la suite faire de nouvelles demandes à la population.

Correspondance

SAAQ : semaine sécurité en transport scolaire 2 au 13 février 2009.
Campagne de financement

Budget

CE-49-2008 Adoption du budget révisé

Il est résolu d'adopter, sur proposition de madame Martine Faucher, le budget révisé 2008-2009 tel que présenté par madame Auger.

ADOPTÉ

CE-50-2008 Adoption du budget du service de garde

Il est résolu, sur proposition de madame Nancy Fiset, d'adopter le budget révisé du service de garde pour l'année 2008-09, tel que présenté par madame Auger.

ADOPTÉ

Questions diverses

Livres de bibliothèque :

Les livres achetés pour la bibliothèque durant les 3 dernières années commencent à nous arriver après avoir été préparés à la commission scolaire (couverture, prise d'inventaire, pose de cartes). Nous profiterons de l'installation de la bibliothèque dans le nouveau local pour les présenter aux élèves.



Site internet : le site est maintenant presque à jour. Nos excuses à madame Mélanie Fiset, dont le nom avait été oublié comme présidente de l'OPP.

Conseil des commissaires :

À propos de la rencontre des commissaires à l'école secondaire Natagan, les membres présents ont trouvé la réunion longue et très protocolaire.

Organismes qui sollicitent l'école :

Face à de nombreuses sollicitations par des organismes, nous échangeons sur une orientation à se donner, de favoriser l'organisme pour les enfants malades, car la cause touche davantage l'école.

CE-51-2008 Levée de l'assemblée

La levée de l'assemblée est proposée par Madame Sylvie Gagnon. Il est 20h52.

Lucie Rajotte, présidente

Thérèse Auger, directrice

